

INHALT CRUSOE

Die Geschichte über Robinson Crusoe von D. Defoe stammt aus dem Jahre 1719.

Doch sie scheint alles andere als verstaubt!

Der Text, in neun Teilen zu einer Ballade verdichtet, wurde im Vorfeld des Festivals von den teilnehmenden Gruppen auf ganz individuelle Weise theatralisch/filmisch bearbeitet.

Jede Gruppe bekam hierfür einen bestimmten Teil des Stücks. Diese einzelnen Beiträge wurden nun zu einem Gesamtwerk zusammengefügt.

Es entstand ein internationales Patchwork-Kunstwerk, das viel über die verschiedenen Formen von Theater und noch mehr über die aktuelle Corona-geprägte Zeit erzählt und über den Umgang damit in den verschiedenen Ländern.

Das Gemeinschafts-Projekt bildet traditionell den Höhepunkt der Theaterstage.

Contents CRUSOE

The story about Robinson Crusoe von Daniel Defoe dates back to 1719. However, it seems not to be outdated at all.

The text was rewritten as a ballad in nine pieces and processed in preparation for the festival. On its basis, the participating groups created theatrical and film parts, each unique.

Every group was responsible for one part. Subsequently, these single contributions were combined into one play.

An international patchwork of art turned up, which tells a lot about various theatre forms and even more about the times, which are stricken by Corona, and about handling the situation by multiple countries.

Traditionally, the joint project is the culmination of the festival.